

72 - 2.10.1997

Kompromiß finden

Doss für Naherholung auf Kesselwörth

red. NACKENHEIM – Der CDU-Bundestagsabgeordnete Hansjürgen Doss unterstützt das Bemühen der Gemeinde Nackenheim um die Schaffung von Voraussetzungen für eine maßvolle Nutzung der Insel Kesselwörth für Naherholungszwecke.

In einem Schreiben an die rheinland-pfälzische Umweltministerin Klaudia Martini forderte Doss dazu auf, die seitens der Bezirksregierung Neustadt vorgetragene Bedenken gegen die Anlegung von Landestegen für eine Fährverbindung zu überprüfen. Ziel dabei müsse sein, die Interessen des Naturschutzes und den Naherholungsbedarf der Bürger in

Übereinstimmung zu bringen. Die bislang von der Bezirksregierung vertretene kompromißlose Ablehnung des von Bürgermeister Bardo Kraus vorgetragene Projekts sei Ausdruck einer Position der Unvereinbarkeit von Natur und Erholung und schließe die Nackenheimer Bürger von einem möglichen Naherholungsraum aus.

Der Christdemokrat ruft dazu auf, einen Kompromiß zu finden, der der Schutzbedürftigkeit von Fauna und Flora auf der Insel Rechnung trägt und eine Nutzung unter den von der Gemeinde anerkannten einschränkenden Bedingungen ermöglicht.